



Denuncian a Alcalde por irregularidades en JCF

La diputada del Partido Acción Nacional (PAN) María Elena Pérez-Jaén presentó 29 denuncias contra la actual secretaria de Gobernación, María Luisa Alcalde Luján, debido a presuntas irregularidades por un monto de 170 millones de pesos en el programa Jóvenes Construyendo el Futuro (JCF).

a mañana de este miércoles Pérez-Jaén acudió a las instalaciones de la Secretaría de la Función Pública, en el sur de la Ciudad de México, donde presentó los documentos. Lo anterior, tras señalar que JCF, uno de los programas insignia de esta administración, ha presentado

irregularidades desde su implementación, en el año 2019, bajo la gestión de Alcalde Luján como titular de la Secretaría de Trabajo y Previsión Social (STPS). Entre ellas rendiciones de cuentas que no cuadran, Siervos de la Nación inscritos en el padrón de beneficiarios, registro de empresas sin su consentimiento, entre otras, con base en cinco reportes realizados por la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

Explicó que los datos fueron tomados a partir de una muestra tomada de los estados de Michoacán, Guerrero, Estado de México, Chia-

pas, Ciudad de México, Oaxaca, Morelos, Querétaro, Tabasco y Veracruz, que además arrojó que hay un monto de 170 millones de pesos sin justificar por parte del programa.

Asimismo, la legisladora apuntó que la ASF se ha desempeñado de manera deficiente, puesto que, a pesar de haber encontrado estas irregularidades, no ha exigido una verdadera rendición de cuentas por parte de la STPS.

Además, no dudó en señalar a la antigua titular de la STPS, que actualmente cuenta con 35 años de edad, como inexperta y mala funcionaria.

Ante la supuesta mala ejecución de Jóvenes Construyendo el Futuro, Pérez-Jaén llamó a Luisa María Alcalde a dar la cara y no esconderse "en las faldas" del presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador.

La diputada de la bancada blanquiazul señaló que la sanción por las denuncias que interpuso puede llegar hasta la inhabilitación de Alcalde de su cargo. /VALERIA CHAPARRO



DOCUMENTOS. La diputada Pérez-Jaén presentó 29 denuncias ante la Secretaría de la Función Pública.